

Henningsdorf

## Neues Bioerdgas-BHKW

**[01.07.2012] Mit der Errichtung eines neuen Bioerdgas-Blockheizkraftwerks speisen die Stadtwerke Henningsdorf nun noch mehr grüne Energie in das lokale örtliche Fernwärme- und Stromnetz ein.**

Im brandenburgischen Henningsdorf wurde ein neues Bioerdgas-Blockheizkraftwerk (BHKW) in Betrieb genommen. Wie das Ministerium für Wirtschaft und Europaangelegenheiten in Brandenburg mitteilt, soll das Kraftwerk jährlich 6.000 Megawatt Strom und Fernwärme erzeugen, die in das örtliche Fernwärme- und Stromnetz eingespeist werden. „Die Versorgung mit Bioerdgas, das in der Region gewonnen wird, sichert die kommunale Wertschöpfungskette und generiert Arbeitsplätze. Damit kann die Akzeptanz in der Region für die Einführung erneuerbarer Energie weiter ausgebaut werden“, so Brandenburgs Wirtschafts- und Europaminister Ralf Christoffers. Mit dem neuen BHKW steige der Anteil regenerativer Energieträger der Henningsdorfer Stadtwerke an der Wärmeproduktion auf 50 Prozent. Bereits vor zwei Jahren war ein modernes Biomasse-Heizkraftwerk in Betrieb genommen worden.

(bs)

Stichwörter: Bioenergie, BHKW, Bioerdgas, Henningsdorf, Ralf Christoffers